

Expresa Siria su disposición al diálogo para solucionar crisis del país



La Habana, 12 ene (RHC) El vicecanciller de Siria, Faisal Mekdad, manifestó el interés de su país en todas las iniciativas que contribuyan a solucionar la crisis, que ya se extiende a casi siete años.

En un conversatorio en la Biblioteca Nacional Assad, el diplomático advirtió además que el enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, NO ha desempeñado un papel honesto y serio en la solución del conflicto, pues, según dijo, se alineó con los países occidentales y las monarquías del Golfo.

Asimismo, criticó el hecho de que en los foros de la máxima instancia internacional algunos representantes de países intenten aprovecharse de esas reuniones y de enviados especiales para obtener metas políticas que NO obtuvieron en el campo militar.

Por otro lado, el vicecanciller sirio denunció también que Estados Unidos e Israel promueven la destrucción y la muerte de los inocentes civiles en la región, y que los terroristas toman como blanco las posiciones de su país. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152447-expresa-siria-su-disposicion-al-dialogo-para-solucionar-crisis-del-pais>



Radio Habana Cuba